

# Nikolaus von Myra



© 'SrT2023undthecatholickid.com

Ein Mann hatte drei Töchter. Diese Töchter wollte niemand heiraten, weil sie kein Geld hatten. Der Mann war natürlich sehr traurig. Es kam soweit, dass die Töchter wie Bettlerinnen auf die Straße gehen mussten, um Geld zu verdienen, damit sie nicht vor Hunger sterben mussten. Nikolaus hörte davon. Eines Nachts schlich er sich zum Haus dieses Mannes und warf heimlich drei Säckchen mit Gold durch das offene Fenster. Als der Vater das Gold sah, freute er sich sehr und lobte Gott. Nun hatten sie genug zu essen und die Töchter mussten nicht mehr auf die Straße.

Überlege heute einmal, wo Gott schon in Deinem Leben eingegriffen hat und Dir so geistigerweise Säckchen mit Gold geschenkt hat. Schreibe gerne hier auf, wofür Du besonders dankbar bist.